

Überraschung!

Kneipp-Verein Münden löst mit der LSB-Aktion
„Vereinshelden – Ehrenamt überrascht“ viel Freude aus



August 2023 – Dienstags zwischen elf und zwölf Uhr ist „Bürozeit“ beim Kneipp-Verein Münden. Die beiden ehrenamtlichen Helferinnen Renate Loose und Ilse Herrmann kümmern sich Woche für Woche in dieser Zeit (und auch darüber hinaus) um Besucher, den Schriftverkehr und alles, was sonst noch so anfällt. Doch diesmal war das Kneipp-Büro um elf Uhr plötzlich voll mit Gästen. Überraschung!!!

Die beiden fleißigen Damen an ihren Schreibtischen staunten nicht schlecht, als sie, die sonst eher im Hintergrund wirken, auf einem Mal im Mittelpunkt standen. Im Rahmen der Initiative „Vereinshelden – Ehrenamt überrascht“ des LandesSportBundes Niedersachsen (LSB) überbrachten Vorstands- und Beiratsmitglieder sowie langjährige Freunde aus dem Kneipp-Verein zusammen mit dem Vorstandssprecher des Kreissportbundes Göttingen-Osterode, Klaus Dreßler, beiden ein überraschendes Dankeschön für ihr Engagement. Zuerst fehlten den Geehrten die Worte – das Lob war wirklich für sie bestimmt. Zu den Worten des Lobes aus mehreren Mündern und Blumen vom Verein überreichte Klaus Dreßler jeder Überraschten ein kleines Geschenk der Sportorganisation. Das alles haben sie sich mehr als verdient! Renate Lose ist seit 2003 im Kneipp-Verein aktiv und ist inzwischen als Schriftführerin dienstältestes Vorstandmitglied, Ilse Herrmann kam 2009 in den Verein und gehörte lange Jahre dem Beirat an. Im Büro und darüber hinaus halten sie mit viel Erfahrung und höchster Zuverlässigkeit den Verein am Laufen. Zu ihren Aufgaben gehören unter anderem die Beratung und Ausgabe von Informationen an Interessierte, Mitglieder, Übungsleiter, ehrenamtliche Helfer und Gremien sowie an Verwaltung und Verbände.

Sie führen den Mitgliederbestand, was bei steigenden Mitgliederzahlen und zunehmender Technisierung mit der Zeit keineswegs einfacher wurde. Jede Grußkarte, seien sie für frohe Ereignisse wie „runde“ Geburtstage oder für Trauerfälle bestimmt, gehen durch ihre Hände. Sie besorgen das Büromaterial und alles, was man so im Büro oder im Verein braucht. Die Pflanzen im und um das Büro herum danken ihnen stets fürs Gießen. Die Aufzählung ließe sich gewiss noch weiter fortführen. Man sieht, sie sind geradezu unentbehrlich. Doch zum Glück haben sie auch einige fleißige Mithelfer, und das ist gut so. Soweit verfügbar, haben diese sich der Überraschungsaktion angeschlossen. Nicht nur im Büro, auch in verschiedenen Vereinsgruppen sind die beiden Ehrenamtlichen aktiv und halten sich damit gesundheitlich fit. Sie nehmen rege am Vereinsleben teil.

„Beide sind immer sehr freundlich, hilfsbereit und nett. Wir hoffen alle sehr, dass sie uns noch lange unterstützen und helfen“, so der Ehrenvorsitzende des Kneipp-Vereins und langjährige Weggefährte Dieter Scheibe. Der aktuelle 1. Vorsitzende Karsten Rohlfs (seit 2019 Scheibes Nachfolger im Amt, der zuvor zwanzig Jahre lang den Verein als 1. Vorsitzender geführt hat) „möchte beide nicht missen“ und wünschte ihnen „auch weiterhin viel Freude und Gesundheit bei ihrer Arbeit und ihren Aktivitäten im Kneipp-Verein“. Jedes überraschte Gesicht freue das „Team Vereinshelden“ beim LSB sehr und zeige, dass Engagement und Wertschätzung vor Ort im Verein oder Verband „enorm wichtig ist“, heißt es auf der Webseite der Ehrenamtsinitiative (<https://vereinshelden.org/wertschaetzen/ehrenamt-ueberrascht/>). Ziel der Aktion sei es, für mehr Anerkennung und Wertschätzung für freiwillig und ehrenamtlich Engagierte zu sensibilisieren und diese aktiv zu leben. „Es gibt unglaublich viele Engagierte, alle verdienen größtmögliche Anerkennung“, so die Zielsetzung der Initiative. [Karsten Rohlfs](#)



Kontakt
Kneipp-Verein Münden e.V.
Böttcherstraße 3
34346 Hann. Münden
Tel. & Fax: 05541 1825
info@kneipp-muenden.de
www.kneipp-muenden.de